



Primeras Planas

Va 51% de impuestos a deuda y pensiones
Implosión del Cártel de Sinaloa devasta Culiacán
Recortan al INE para darle a Educación
Asumir seguridad, no delegar, exige Claudia a gobernadores
Sheinbaum: gobernadores deben asumir su responsabilidad en seguridad
Sheinbaum a gobernadores: En seguridad, asuman la responsabilidad
Afianzan y respaldan estrategia de seguridad
¡Desmanteladas!
¡Trabucos!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Peregrinos, siempre fieles, recorren kilómetros para llegar a la Basílica

El aumento significativo en las peregrinaciones rumbo a la Basílica de Guadalupe ha llevado a la Secretaría de Seguridad Ciudadana a implementar un amplio dispositivo de seguridad y vialidad para garantizar la integridad de los feligreses. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, detalló que un total de 6 mil 50 policías participan en este operativo, apoyados por 251 vehículos, 40 camionetas, 53 motocicletas, 19 grúas, dos drones, ocho ambulancias y cuatro motoambulancias del ERUM. [Diario Imagen](#) / Sin mención [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Iztapalapa desarticula 16 bandas en Desarrollo Urbano Quetzalcóatl

Para mantener la vialidad libre de vehículos, la alcaldía Iztapalapa dio el banderazo a un operativo de pacificación y recuperación de espacios en calles de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, lo que derivó en la desarticulación de 16 bandas delincuenciales en la zona. En el despliegue participaron fuerzas de seguridad de los tres niveles de Gobierno como la PA de Iztapalapa, la SSC, FGJ, SSPC, así como la Sedena, Semar y la GN. **Luis Alberto Díaz Gutiérrez**, director de Control de Estacionamiento en Vía Pública de la SSC, explicó que el artículo 35 del Reglamento de Tránsito establece la prohibición de estacionar un vehículo que se encuentre inservible, destruido o inutilizado. [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#)

¡Desmanteladas!

En lo que va del año, la Subsecretaría de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de la Vía Pública ha desmantelado 243 chelerías a través de 50 operativos en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Poco más del 50% se concentró en las alcaldías Cuauhtémoc (24%), Iztapalapa (15%) e Iztacalco (12%). Datos del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México indican que las denuncias ciudadanas por la presencia de chelerías en casas, tianguis y la vía pública disminuyeron de 2020 a 2022, de 452 a 337. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Contra franeleros

En respuesta a múltiples denuncias ciudadanas, la alcaldía Iztacalco implementó tres operativos para liberar la vía pública de franeleros en las inmediaciones de la UPIICSA. Los operativos contaron con la participación de la Defensa Nacional, Guardia Civil y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en las calles de Resina y Canela, en la colonia Granjas México, donde se detuvieron a 17 franeleros y se retiraron diversos objetos que se utilizaban para apartar espacios públicos. [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)



Congreso pide operativos conjuntos en la Basílica

El Congreso de la CDMX exhortó a la alcaldía Gustavo A. Madero y autoridades capitalinas a implementar operativos para el rescate de perros durante las peregrinaciones decembrinas a la Basílica de Guadalupe, así como hacer una limpieza profunda por la zona. Se pidió la intervención de diversas autoridades, como la Agencia de Protección Animal y **Brigada de Vigilancia Animal**, para estar presentes en el operativo y que generen certidumbre. [24 Horas](#) / [Basta](#)

Detienen a cuatro por homicidio de extranjero

Tras un cateo realizado en la alcaldía Iztapalapa, fueron detenidos cuatro sujetos presuntos responsables del homicidio de un ciudadano de origen noruego, quien fue ultimado en el mes de noviembre a bordo de un taxi. La operación se llevó a cabo en dos domicilios ubicados en las calles Luis Cabrera e Isidro Favela, en la colonia Jacarandas, donde se incautaron diversas dosis de droga, 2 placas con números de serie remarcados, 2 placas con reporte de robo, entre otros artículos. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Narcomenudista es enviado a prisión

Un sujeto presunto narcomenudista fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en posesión de 76 dosis de droga sobre avenida Congreso de la Unión, en la colonia Popular Rastro, alcaldía Venustiano Carranza. El sujeto se encontraba a bordo de su motocicleta manipulando dichos envoltorios cuando fue detenido por los uniformados. [La Prensa](#)

Detienen a estafador de peregrinos en la Basílica

Un sujeto que exigía una tarifa para dejar dormir en el recinto religioso a peregrinos que visitaban la Basílica de Guadalupe, en la alcaldía Gustavo A. Madero, fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras una denuncia. Se sospecha que el inculpado pertenece a un grupo delictivo que opera en la zona. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Sujeto hurta vehículo y es abatido durante un tiroteo con policías

Un delincuente fue abatido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** luego de protagonizar una persecución por el robo de una camioneta que involucró a 15 patrullas y un helicóptero del agrupamiento Códores. Un hombre de la tercera edad denunció que, al meter su camioneta a su domicilio en calle Trabajo y Previsión Social, en la colonia Federal, alcaldía Venustiano Carranza, un sujeto lo amagó con una pistola y se llevó el vehículo. Policías ubicaron al hombre en calle Tepatitlán, en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Le dio balazo en la cara a su suegro

Un sujeto fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** luego que baleara a su suegro en la cara tras una discusión sobre calle Torno, de la colonia Jamaica, alcaldía Venustiano Carranza. Un grupo de comerciantes retuvo al agresor por lo que efectivos policiales arribaron al lugar donde le hallaron un arma de fuego corta y cinco cartuchos útiles; el lesionado fue trasladado a un hospital de la zona. [Basta](#)

Huía con moto robada

Tras la denuncia de un hombre, **policías capitalinos** lograron detener a un sujeto y recuperar una motocicleta que había sido robada, en calles de la colonia San Pedro Mártir, en la alcaldía Tlalpan; según la víctima, el detenido, junto con otro sujeto, lo amenazaron con una pistola para despojarlo de su moto. [El Gráfico](#)



Asesinan de tres plomazos a El Güero

Motosicarios ejecutaron a un hombre apodado El Güero, la tarde de este martes, en la calle Humberto G. Tamayo, colonia Cabeza de Juárez, Iztapalapa. Los responsables huyeron y se escondieron en un mercado ubicado en la calle Rubén Zepeda. Ahí **policías** lograron ubicarlos y detenerlos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Desalojo de vivienda causa enfrentamiento

El desalojo de una vivienda, a la altura de la Avenida Tlaxcaltecas y Circuito Interior, en la colonia La Raza en la alcaldía Azcapotzalco, terminó en un enfrentamiento entre vecinos y elementos de la **Policía** capitalina. Para resguardar la zona, agentes de la **SSC** realizaron un cerco de seguridad para dejar pasar a los automovilistas. [Basta](#)

Detienen a 3 venezolanos en calles de BJ

Tres ciudadanos de Venezuela fueron detenidos en una calle de la alcaldía Benito Juárez por oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, puesto que están acusados de explotación sexual. Estas personas, se dice, son miembros de la banda "El Tren de Aragua", se trata de dos hombres y una mujer, quienes son responsables del calcinamiento y feminicidio de las escorts Susej y Stephany, jóvenes del mismo país que ellos, quienes fueron halladas sin vida el 30 de julio pasado en la zona de Topilejo, alcaldía Tlalpan. [Diario de México](#) / [La Prensa](#)

Plomean 3 a otro y los agarran

Un joven resultó herido cuando se encontraba en calle Ayuntamiento, de la colonia San Bernabé Ocotepc, alcaldía Magdalena Contreras, por sujetos que sin mediar palabra le dispararon en repetidas ocasiones. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes tras una búsqueda lograron la detención de tres sujetos sobre San Bernabé, en la colonia Cuauhtémoc. [Basta](#)

Columna Razones: Seguridad, primeros datos duros / Jorge Fernández Menéndez

En el tema de la seguridad, a diferencia de la administración pasada, existe una estrategia global que se adapta a las condiciones regionales en las distintas entidades del país. Se hace, como se ha dicho, poniendo el acento en la inteligencia, la investigación y la cooperación. La mayor continuidad se ha dado en la CDMX, donde a pesar de que existen mayores presiones de grupos criminales, la buena gestión de **Pablo Vázquez** ha continuado en el gobierno de Clara Brugada. [Excélsior](#)

Columna Gente Detrás del Dinero: Refuerzan seguridad chilanga / Mauricio Flores

La reciente captura de dos líderes criminales que operaban en la colonia Guerrero, en la alcaldía Cuauhtémoc, representa un avance significativo en la lucha contra la delincuencia organizada, lucha a cargo del secretario **Pablo Vázquez**. Esta acción desarticuló parte de una estructura delictiva que genera violencia y extorsión en zonas clave como Bellas Artes y la Alameda Central. Cayeron roedores gordos... ahora por el nidal. [La Razón](#)

Columna La Gran Carpa: Escapista

La captura de dos líderes del crimen organizado que operaban en la colonia Guerrero, esta misma semana, representó un avance significativo en la lucha contra la delincuencia, pues desarticula parte de una estructura delictiva que genera violencia y extorsión en zonas clave como Bellas Artes y la Alameda Central, y, por otra parte, ratifica el respaldo del Gobierno de la ciudad, encabezado por Clara Brugada, al secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. [El Economista](#)



Columna Plaza Central: Guadalupe / Juan R. Hernández

Cada año, las festividades en honor a la Virgen de Guadalupe no sólo llenan de fe los corazones de millones de mexicanos, sino que también impulsan significativamente la economía. Sin embargo, esta movilización también plantea desafíos en las comunidades aledañas, incluyendo problemas asociados con el bienestar animal. La medida, promovida por el diputado panista Diego Garrido, busca atender a más de 600 perros abandonados alrededor del recinto en 2023. El protocolo incluye alimentación, esterilización y promoción de adopción, involucrando a la Agencia de Protección Animal y a la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Basta](#)

Columna Altavoz: Actividades sospechosas / Salvador Guerrero Chiprés

La ausencia prolongada de los habitantes y la disminución de la vigilancia vecinal aumentan las oportunidades para los delincuentes. El reporte de actividades sospechosas a la línea de emergencia 911 y el uso estratégico de herramientas tecnológicas, como sistemas de videovigilancia, son claves para prevenir los delitos. Activemos una cadena de respuestas institucionales, como el monitoreo de cámaras de seguridad pública desde el C5 y las líneas 911 y 089 para la denuncia anónima y la app Mi Policía, por ejemplo. [Basta](#)

Policiaco

Se voltea coche en San Andrés Totoltepec

Se registró la volcadura de un coche a la altura de la carretera México-Cuernavaca, en San Andrés Totoltepec, alcaldía Tlalpan, donde la víctima intentó esquivar un bache y finalmente perdió el control. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes arrastraron la unidad al depósito vehicular. [Basta](#)

Destripan a un hombre en zona boscosa de Tlalpan

El cuerpo sin vida y destripado de un hombre fue hallado en la zona conocida como las Cuevas de Aire, en el pueblo de San Miguel Topilejo, alcaldía de Tlalpan. Habitantes de calles cercanas avisaron a las autoridades, de inmediato, los agentes de la **Policía** acordonaron el lugar del hallazgo y alertaron al personal de la FGJCDMX para que acudieran a retirar los restos de la víctima. [El Gráfico](#)

Justicia

Se atora elección de terna para la Fiscalía de la CDMX

La elección de la terna para elegir al nuevo fiscal de la CDMX fue postergada hasta nuevo aviso, luego de que los integrantes del Consejo Judicial Ciudadano no lograron la mayoría calificada durante la votación del perfil de una mujer, que se dividió entre Anaid Valero Manzano y Bertha Alcalde Luján. La terna se prevé que sea presentada en el mes de enero de 2025, misma que será enviada a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien emitirá su postura sobre el nuevo fiscal, para que después el tema pase al pleno del Congreso de la CDMX, en donde los diputados locales definirán quién será el nuevo fiscal. [Publimetro](#)

Lleva 30 horas bloqueo

Por casi 30 horas se ha mantenido el bloqueo en la avenida Dr. Río de la Loza, colonia Doctores, que realizan familiares de un hombre arrollado en Santa Fe por una mujer, exigen atención del encargado del despacho de la FGJCDMX, Ulises Lara, para demandar celeridad en la carpeta de investigación. [El Gráfico](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

SSC Y FGJ

Detienen a cuatro por homicidio de extranjero



A los cuatro detenidos se les informaron sus derechos de ley y junto con lo asegurado, fueron puestos a disposición del agente del MP /CORTESÍA: SSC CDMX